



HHV



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"

HOSPITAL HERMILIO VALDIZÁN

REALIZA CAMPAÑA DE CONTROL DE PRESIÓN ARTERIAL PARA TRABAJADORES.

EQUIPO DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO REALIZÓ VISITAS A DEPARTAMENTOS, OFICINAS Y SERVICIOS PARA CHEQUEO PREVENTIVO. "CUIDAR NUESTRO CORAZÓN ES UNA FORMA DE EXPRESAR AMOR POR NOSOTROS MISMOS Y POR QUIENES NOS RODEAN."



Martes 18 de junio de 2024.- Desde el día 03 de Junio del 2024 El Equipo de Seguridad y Salud en el Trabajo, viene realizando una campaña de salud que consiste en el **control de la Presión Arterial** a los servidores de la institución.

Al respecto, la Mg. Lucero Meza Aguilar, enfermera del Equipo de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), informó que "La medición correcta y exacta de la presión arterial es clave para el diagnóstico efectivo, la prevención y el control de la hipertensión.

Para su ejecución el Equipo de SST, conformado por la Dra Sara Hoyos, Mg. Lucero Meza y Tec. Lourdes Huertas se dirigieron a departamentos, oficinas y servicios del hospital; así como al Centro de Rehabilitación de Ñaña, según el cronograma establecido para la campaña.

Actualmente, se viene realizando el filtro de resultados, donde los servidores que tuvieron valores alterados en la toma de su presión arterial, pasan a una segunda instancia que viene a ser el seguimiento (toma de presión de manera diaria por 1 semana). Así mismo, la Dra. Hoyos, informa de manera personalizada a los servidores cuales fueron los resultados que tuvieron y en conjunto con su equipo de trabajo brindan la consejería adecuada para la prevención y cuidado de su salud.

Esta campaña aún esta activa, por lo que el equipo de SST invita a los servidores que aún no hayan participado. Asimismo, recomiendan seguir los consejos e indicaciones que los profesionales de la salud les brinden, a fin de mejorar su salud y calidad de vida.

Santa Anita, 18 de junio de 2024

Gracias por la difusión

Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.



HHV



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"

GALERÍA DE FOTOS



Santa Anita, 18 de junio de 2024

Gracias por la difusión

Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.

